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35周年記念のひととき 

第１７２７回 例 会 平成 19年 6月 12日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 中西  廣 会長 

ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

親睦活動・家族委員会 

会 長 挨 拶 … 中西  廣 会長 

御 祝 披 露 … 中西  廣 会長 

誕 生 祝 … 平幡 照正 会員( 6月 6 日) 

       大木  忠 会員( 6月 10日) 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 宮内  博 幹事 

 

 

 

 

ニコニコ BOX  … 親睦活動・家族委員会 

卓   話 

「日本の近代土木を築いた人々」 

千葉県海匝地域整備センター銚子整備事務所 

 調整課 課長  工 克郎 氏 

 

出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 

来週のプログラム(平成 19年 6月 19日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
四大奉仕委員長退任挨拶 

 新旧理事役員会 

 第 12回定例理事役員会 

 

お食事「大新」 

2006～2007年度 RI会長 ウイリアム Ｂ.ボイド 

 Recycled Paper
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第 1726 回例会(平成 19年 6月 5日) 

会長挨拶 

中西 廣 

5 月 26 日行われました、クラブ創立 35 周年記念

式典、祝賀会、および、それに先立ち行われた教育

講演会も、会員皆さんのご協力により、無事終了で

きましたことに厚く御礼申し上げます。とくに、6

名のチャーターメンバーの方々、そして認証伝達式

ご在籍の 3名方々に、クラブとして、敬意と感謝を

込めて、表彰状を差し上げることが出来ました、こ

のことは私達にとり、この上ない喜びでありました。 

周年事業につきましては、もっと時間を頂いて、

御礼の挨拶および諸報告をすべきところですが、本

日は、モロッコ大使の卓話を頂戴するプログラムが

組まれ、時間をそちらに割かなければならない事情

が生じておりますので、別の機会に、改めて申し上

げることとさせて頂きます｡ 

また、２2 日の理事会につきまして、ご報告させ

ていただきます。内容は会報記載の通りですが、時

間の関係で2点に絞って申し上げます。 

第一点は、6月 29日の最終例会の開催についてで

ありますが、このところ数年、最終例会は夜間移動

例会として実施してきましたが、本年度につきまし

ては、最終例会を昼の例会時間にて行うことで承認

されました。その理由は、本年は、銚子ＲＣの 50

周年式典への全員登録による参加、および、当東Ｒ

Ｃの 35 周年事業開催という大きな祝賀事業が重な

りましたので、そのようにしたいという事でありま

す。 

最終例会の内容については、プログラム委員会、

親睦家族委員会、および幹事、ＳＡＡにて協議して

頂きたいと思います、宜しくお願い致します。 

第 2点は、昨年行いました夏期服装簡略化につい

て、6 月より 9 月の 3 ヶ月に限り実施することと致

しました。あとの事項は会報にてご理解いただきた

いと存じます。以上挨拶と致します。 

幹事報告 四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 
1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 
3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

１・ガバナー事務所より 

 ハイライト米山８６号・８７号      受領 

２・ガバナーエレクト事務所より 

2007－08年度地区資金のご送金について  受領 

３・銚子市体育協会より 

 第３３回関東近県中学生選抜野球大会補助金交付 

申請書                 受領 

４・社会を明るくする運動銚子市実施委員会より 

 第５７回社会を明るくする運動銚子市実施委員会 

の開催について(通知)          受領 

５・千葉県海匝健康福祉センターより 

  平成 19年度千葉県「ダメ。ゼッタイ。」普及運動 

及び国連支援日金運動の実施について(依頼) 

      受領 

６・例会変更のお知らせ 

佐原香取ＲＣより 

6／18(月) 移動例会「喜代寿司」新旧委員長会議 

6／25(月)→24(日)「吉庭」さよなら例会 受

領 

小見川ＲＣより 

  6／20(水) 点鐘 18：30「割烹春本」 

さよなら例会の為   受領 

旭ＲＣより 

6／22(金) 点鐘 19：00「黄鶴」 

さよなら最終例会の為 

6／19(金) 定款により休会       受

領☆週報受領 東京目黒ＲＣ 鹿島臨海ＲＣ  

波崎ＲＣ 

モロッコ大使歓迎挨拶 

中西 廣 

私は、銚子東ロータリー・クラブ会長の中西でご

ざいます。 

本日は、モロッコ王国の駐日大使館より、アブデ

ルカデル・レッエヘフ大使をお迎えして卓話を頂く

機会をいただきました。 

大使及びご随行されました大使館の皆様方を、心

から歓迎申し上げます｡ 

日本国とモロッコ王国では、昨年、両国外交関係

樹立 50 周年を迎えました。2005 年 11 月 27 日から

30日まで、モハメッド6世国王陛下を国賓としてお

迎え致しました。そして、政治、経済及び文化の分

野に於ける二国間の関係を、一層強化するための声
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明が発せられました。 

昨年は、モハメッド・ベナイッサ外務・協力大臣

の来日、日本から金田外務副大臣のモロッコ訪問が

あり、両国間の友好・パートナーシップがより確か

なものとなっております。そして、私たちも、モロ

ッコ王国に強い関心を抱いております。 

本日は、大変お忙しい中をご訪問頂き、そして卓

話を頂きますことを厚く感謝申し上げまして、甚だ

簡単ですが、歓迎の挨拶とさせて頂きます。 

卓 話 

「モロッコと日本両国の強い絆と稔りある連繋」 

駐日モロッコ大使 

アブデルカダー レシェヘブ 氏 

14世紀、モロ

ッコの旅行家、

イブン・バトゥ

タが東アジアと

探訪したのが両

国の交流の始ま

りです。 

明治政府は欧米と締結を余儀なくされた不平等条

約を改正する為に、岩倉具視を明治初年ヨーロッパ

に派遣しましたが、これは同時に、日本を教育、技

術、文化、軍事、政治など、様々な面から近代化す

るための情報蒐集の為でもありました。ハッサン 1

世は、これを真似て、モロッコの知識人や学者をヨ

ーロッパで学ばせました。20世紀初頭の憲法整備に

おいても、明治憲法に学んでいます。 

1956 年、モロッコがフランスやスペインから独立

をかちとった年に、モロッコと日本は、交友関係を

結び、以来 50年その関係は続いています。モロッコ

大使館が東京に開設されたのは 1965 年です。 

両国の王室も極めて親しい関係にあり、2005 年に

モロッコ国王が来日し、両国の関係は益々緊密なも

のになっています。両国は民主主義や平和の理念に

ついても同じ価値観を持ち、日本政府とジャイカの

お蔭で、モロッコは発展しました。 

高速道路や学校が日本の援助で作られ、日本はア

ジアにおける一番のパートナーです。モロッコには

住友電工や YKKなど 25の会社があり、大学も両国間

の交流が盛んです。千葉科学大学とも交流できれば

良いと思います。千葉科学大学の技術と組織にも感

銘しました。 

2006 年には、3万人の日本人観光客がモロッコを

訪れましたが、モロッコの海、アトラス山脈、砂漠、

豊かな文化を堪能し、8 つの世界遺産も人気を博し

ています。以前の首都フェズでは音楽フェスティバ

ルが行なわれ、他にバラの祭、婚約者の祭などもあ

ります。経済面でも、もっと日本との友好を深めた

いと思います。 

日本は世界の各地で自分の拠点を増やした方が良

いでしょう。モロッコは欧米とも近く、日本がモロ

ッコに投資を拡大すれば、大いに得るところがあり

ます。モロッコの蛸は美味しく、日本でも有名です。

他に烏賊、鮪もあり、水産都市銚子との協力関係を

築ければ、嬉しい限りです。 

日本での両国の友好関係は色々な都市にあります

か？ 銚子においても、作って頂ければ有難いと思

います。 

・モロッコ王国の概要 
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国旗 
国章 

：446,550Km2（日本の約 1.2倍） 

：3273 万人（2004 年） 

語：アラビア語、フランス語（事実上） 

：ラバト（人口 120万人） 

都市：カサブランカ（人口 350万人） 

：フランスから 1956 年 3月 2日 

：立憲君主制、議会 2院制 

国家元首（国王、ムハンマド 6世） 

：国内総生産アフリカ第 4位 

西洋岸は漁場として優れており、日本にもタコ

が輸出されている。観光資源も豊かである（観

入は 22億ドルに上る）。工業国とは呼べないが、

品などの軽工業のほか、石油精製や肥料などの

的な諸工業が発達している。（ウィキペディアより） 
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―――ニコニコ――― 

中西廣会長 

今年度あと１ヶ月となりました。宜しくお願い致

します。 

３５周年事業無事終了しましたことお礼申し上げ

ます。 

山本和夫実行委員長 

創立３５周年記念講演、記念式典、祝賀会、盛大

に無事終了することが出来ました。行き届かぬとこ

ろ多々あったと思いますが、会員皆様のご協力のお

かげであります。実行委員会代表として心より厚く

御礼申し上げます。 

平野恭男君 

会報受賞祝賀会に大勢の皆さんが御出席して下さ

り、ありがとうございました。 

石上明宏君 

清墨会にて６級の賞状を頂きました。今後も練習

し頑張りたいと思います。御指導宜しくお願い致し

ます。 

宮内博君 

市Ｐ連副会長になり、地元紙に載りました。 

幹事の一言             宮内 博 

6／7 夜、銚子プラザホテルにおいて両ロータリ

ー・クラブ新旧会長幹事会が開催され、13名の参加

者がありました。中西・杉山両会長の挨拶で始まり、

今年度の事務局取扱に関する確認以外は来年度に関

する協議が主で、両ロータリー共催の行事に関する

こと、及び地区の行事について情報交換しながら協

議しました。 

注目すべき事項としましては、ローターアクト・

クラブが千葉科学大の学内で発足に向けて動き出し

ていることであります。狩野会員や銚子ロータリー

の坂本会員の努力により現在 15 名のメンバーが集

まり、学内の正式なサークルに認められ、後はホス

ト・クラブが正式認証に向けて手続きを進める段階

であります。 

ホスト・クラブに関しましては、従来どおり銚子

ロータリー・銚子東ロータリー、そして千葉科学大

学の学長が在籍している旭ロータリー・クラブまで

広げようとする案が出ました。出来れば、今年度に

手続きを完了させたい旨のお話が、杉山会長からあ

りました。是非、早期に認証できれば良いと思います。

 
前 回 の 例 会 （６／５） 報 告 

点   鐘 中西 廣会長 

出席報告 

会員総数 ４６ 名  出席規定除外数 １２ 名 

出席者  ２９ 名  出席率     ８５．２９ ％ 

５月１５日       確定出席率  ８２．３５ ％ 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(25)3111(代) FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 中西 廣  副会長 黒田幸一  幹事 宮内 博 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ会報委員会 安藤正雄・和田 誠・宮内勝利・杉浦 武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 
詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 

来訪ロータリアン 

  なし 

欠席者 ５名 

網中(吉)君 平幡君 石上（新）君 杉浦君 田杭君 

 

 

メークアップ 

網中(吉)君 石上(明)君 黒田君 宮内(勝)君 

宮内(博)君 中西君 杉浦君 

（6/7両ＲＣ正副会長幹事会） 

 

スモールコインＢＯＸ     小 計 ￥  ２，４８３－

累 計 ￥１０３，８７７－ 
ニコニコＢＯＸ          小 計 ￥ ２９，０００－ 

累 計 ￥８４８，６２８－ 
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